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ATA N.º 02/2012 

------ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CHAMUSCA  

REALIZADA  NO  DIA  09  DE  JANEIRO  DE  2012.----------------------------------------

------Aos nove dias do mês de Janeiro do ano dois mil e doze, nesta Vila da 

Chamusca, na Sala de Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a 

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Presidente Sérgio Morais da 

Conceição Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores, Francisco 

Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte Lourenço e Paulo Jorge Mira 

Lucas Cegonho Queimado, comigo, Cristina Isabel Pires Queimado, Técnica 

Superior que secretariei, não comparecendo o Senhor Vereador Joaquim José 

Duarte Garrido, por motivos de saúde, considerando-se justificada a respetiva 

ausencia.-------------------------------------------------------------------------------------------

-------Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, 

eram dezassete horas, após o que se deu inicio à apreciação dos seguintes 

assuntos:-------------------------------------------------------------------------------------------

-------ANTES DA ORDEM DO DIA:------------------------------------------------------------

----------------CANTAR “AS JANEIRAS”:-------------------------------------------------------

-----Grupo da JUNTANIMA  veio a esta reunião cantar “As Janeiras”, desejando 

um Bom Ano de trabalho ao Executivo, agradecendo o apoio da Autarquia no 

projeto “JUNTANIMA” da Junta de Freguesia de Chamusca, tendo o Senhor o 

Senhor Presidente agradecendo com alguma emoção “pois todos são 

conhecedores do esforço que a Autarquia fez”, seguindo-se um curto convívio 

entre todos.---------------------------------------------------------------------------------------

-------ATA DA REUNIÃO ANTERIOR – Previamente distribuído pelo Executivo o 
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texto da ata da reunião anterior, foi a mesma aprovada por unanimidade.------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA – EM 

06.01.2012 - TOTAL DISPONÍVEL: 795.280,28€; OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: 

745.400,37€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 49.879,91€; DOCUMENTOS: 

50.496,22€.----------------------------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos 

seguintes  pontos  previamente  estabelecidos: -------------------------------------------------

---------------------------------Documentos para aprovação:-------------------------------

------(01) – EN 243 / PONTE DA CHAMUSCA – TRÂNSITO INTERROMPIDO 

CERCA DE TRÊS HORAS / NEVOEIRO / BRAÇO DE RETROESCAVADORA:---------

------Sobre o assunto em epígrafe foi presente a seguinte documentação:  -

Informa Interna n.º01/2012 do DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO 

CIVIL com o seguinte teor: “1- No dia 2012.01.03 cerca das 07h15m, deu-se um 

longo interrompimento de trânsito na ponte da Chamusca, com duração 

aproximada de 3 (três horas) devido a duas situações como segue: 1.1.Um 

veículo pesado de mercadorias, carregava uma retroescavadora, que trazia fora 

da sua caixa de carga o respetivo braço da retro, cerca de 1(um) metro. Ao 

tentar cruzar-se com outro carro pesado, quase originou um acidente, não 

sendo possível o seu cruzamento em cima da dita ponte. 1.2.Fui contactado 

para auxiliar a situação donde acionei a GNR de Chamusca, que se deslocou 

para o local de imediato, bem como a Proteção Civil da Chamusca. 1.3.Dado 

que o motorista não possuía a chave da máquina para ajustamento do 

referido braço da retroescavadora, solicitei uma chave de uma máquina da 

Câmara Municipal, que e só por acaso deu para a pôr a trabalhar e procedeu-se 

ao referido ajustamento. 1.4. Depois de efetuado o referido ajustamento foi 

então possível fazer o cruzamento de veículos. 2- Depois deste incidente 



                                                                                                
 
 

        (R: 09.01.2012) 

 3 

resolvido e devido ao nevoeiro intenso que se fazia sentir e que esteve também 

na origem do atrás referido, os motoristas de pesados quer de mercadorias quer 

de passageiros não sabem que atitudes devem tomar, para cruzamento de 

veículos - se avançam se esperam - pois em situação normal de tempo é muito 

difícil dar-se o cruzamento de veículos pesados devido aos rails de proteção que 

existem na ponte. 3. Contactados muitos motoristas, os mesmos referem que se 

fossem retirados os rails ou mesmo ajustados - cerca de (15 centímetros para 

dentro - nos dois sentidos - mais para junto dos pilares), o cruzamento de 

veículos fazia-se sem problemas. 4.Ao longo do ano e muitas vezes por mim 

presenciado, estas situações têm-se dado vão-se continuar a dar, até ao dia em 

que haja um acidente grave ocasionado pela situação existente, devido à 

conduta de alguns condutores ou por desconhecimento de outros. 5 - Mais 

informo que em dias de nevoeiro e chuva intensa sobretudo, tenho 

contactado a GNR de Chamusca, que tem desempenhado a tarefa de 

desobstrução do trânsito com as dificuldades que o mesmo apresenta mas com 

muita eficácia. Também já aconteceu que a referida GNR não pode estar 

presente, tornando assim as situações muito complicadas, por estarem 

empenhados em outras missões urgentes. 6-A aplicação de semaforização 

também é hipótese de solução do para o problema. 7 - Para relembrar a 

situação, anexo cópia de acta de reunião com as Estradas de Portugal realizada 

em 2009.10.26-15h.25m.”; - Oficio n.º2 datado de 04.01.2012 remetido ao Sr. 

Director da Delegação Regional de Santarém das Estradas de Portugal, SA, 

informando que “têm-se verificado, durante o período de Inverno e 

sobretudo nos dias de nevoeiro, situações de congestionamento da Ponte da 

Chamusca, com prejuízos elevadíssimos para todos”, solicitando informação 

sobre “se e quando está prevista a instalação do sistema semafórico, 
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oportunamente acertado, tendo em conta que é necessário ter respostas para 

os utilizadores que são vítimas das actuais condicionantes”, e manifestando 

disponibilidade para agendar reunião para análise de procedimentos; Email 

registado no livro respetivo sob o número 167 em 05.01.2012 de HELENA 

DUARTE FERREIRA, manifestando indignação por mais uma vez ter ficado 

parada no trânsito derivado ao congestionamento na Ponte da Chamusca, e 

sobre a necessidade de justificar os sistemáticos atrasos ao trabalho; Oficio de 

resposta à Sra. Helena Ferreira, dando conhecimento do ponto de situação 

deste processo, ressalvando que a situação referida bem como outras 

ocorridas recentemente não são da responsabilidade da Câmara Municipal 

por se tratar de uma infraestrutura afeta às Estradas de Portugal, e que todas 

as situação têm sido coordenadas pelas autoridades policiais (GNR da 

Chamusca e GNR Golegã), o Serviço Municipal de Proteção Civil desta 

Autarquia acompanha o assunto com atenção junto das autoridades e está 

em condições de passar as declarações para justificação de atraso sempre que 

solicitado.------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, reiterar a profunda 

preocupação pela situação que causa transtornos às pessoas e à atividade 

económica do Concelho, bem como considerar a indispensabilidade de 

reunião de trabalho para análise de diversas situações no concelho (Ponte da 

Chamusca/ EN 243; Zona do Areal/ EN118; Semaforização e Ponte de 

Ulme/EN 243) de forma a encontrar soluções adequadas.----------------------------

------(02) – SAÚDE  - PONTO DE SITUAÇÃO NO CONCELHO DA CHAMUSCA:----

--------Na sequência de anteriores contactos, nomeadamente a comunicação 

da Coordenadora da UCC Cham’AL –Centro de Saúde de Chamusca, dando 

conhecimento da entrega das extensões de Arripiado, Pinheiro Grande e 
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Semideiro até 15 de Janeiro e da solicitação de colaboração no transporte de 

material   que será utilizado pelo Centro de Saúde, foi presente Fax remetido 

a ACES LEZÍRIA - ALMEIRIM DE RESÍDUOS, SA, informando: “1- Mantemos a 

nossa posição, contrária a estes encerramentos, até porque não estão 

colocados definitivamente os médicos em falta na Unidade de Saúde Familiar 

e Centro de Saúde; 2- Consideramos excecionalmente gravosa a medida de 

encerramento e desmantelamento da extensão de saúde do Semideiro 

porque: a) - É a que fica a uma maior distância (20 Kms) dos serviços 

(USF/Centro de Saúde); b) - A sua população é também de uma faixa etária 

muito alta e de fracos recursos económicos; c) - Há indícios de que uma 

grande percentagem de utentes destas faixas deixaram "simplesmente" de ir 

a consultas médicas por estes fatores, com todos os riscos daí resultantes.  

3- Deste modo vimos propor que não seja encerrada nem desmantelada a 

extensão do Semideiro, que a mesma dê resposta a estas realidades 

preocupantes e que, de forma partilhada, seja encontrada uma solução para 

este problema.”.---------------------------------------------------------------------------------

-------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manter preocupação e 

reafirmar a importância de dotar os Concelhos de Serviços de forma a 

melhorar as vidas das pessoas.---------------------------------------------------------------

------(03) – EMPREGO SOCIAL – MEDIDA  CONTRATOS EMPREGO- INSERÇÃO 

/ PROTOCOLO:-----------------------------------------------------------------------------------

------Presente o teor da Proposta de Protocolo a celebrar com a JUNTA DE 

FREGUESIA DE CARREGUEIRA, com vista à ocupação de um beneficiário de 

prestações de subsídio de desemprego no período de 02.01.2012 a 

01.01.2013, documento que por muito extenso se dá por inteiramente 

transcrito nesta ata para todos os efeitos.------------------------------------------------
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------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar a proposta de 

Protocolo e remetê-lo para a Assembleia Municipal.-----------------------------------

-------(04) – PROJETO “REPÓRTER DA FREGUESIA”:------------------------------------

-------Elaborada pelo Senhor Vereador JOÃO LOURENÇO, foi presente a 

seguinte Informação: “Dando continuidade a esta ação, iniciada no ano letivo 

2009/2010, no âmbito das Atividades de Enriquecimento Curricular (AECs), 

entra agora no presente ano letivo a 3a fase do Projeto "Repórter da 

Freguesia", que conta com o precioso contributo de educadores, professores, 

pais e alunos e com o apoio da Câmara Municipal, Juntas de Freguesia e 

outras entidades envolvidas. Desta 3a e última fase fazem parte uma série de 

visitas dos alunos a Norte e Sul de Concelho que cimentará os conhecimentos 

da sua própria Freguesia e das restantes do Concelho, valorizando os seus 

recursos culturais, patrimoniais e turísticos, identificando as caraterísticas do 

meio onde vivemos. Assim irão decorrer visitas dos alunos, devidamente 

organizadas, com transporte em autocarro do Município nos dias 16, 17, 18, 

19, 20, 23, 24, 25, 26 e 27 de Janeiro de 2012.”.----------------------------------------

-------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manter apoio à ação 

tendo em conta a importância do projeto.------------------------------------------------

------(05) – GABINETE DE INSERÇÃO PROFISSIONAL DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CHAMUSCA / NOVAS INSTALAÇÕES E AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO:-----

-------Presentes duas informações subscritas pelo Senhor Vereador JOÃO 

LOURENÇO, relativas à transferência do GABINETE DE INSERÇÃO 

PROFISSIONAL desta Autarquia para as instalações do Centro de Empresas da 

Chamusca, a partir de 01 de Fevereiro de 2012, tendo em conta o levado 

número médio de atendimentos diários e dos equipamento necessário para o 

seu funcionamento.-----------------------------------------------------------------------------



                                                                                                
 
 

        (R: 09.01.2012) 

 7 

-------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, dar andamento tendo 

em conta a importância do projeto.--------------------------------------------------------

-------(06) – PEDIDO DE TRANSPORTE DE ASSOCIAÇÃO NÃO INSCRITA NO 

RACH / REGISTO DE ASSOCIAÇÕES DO CONCELHO / COMPANHIA DE TEATRO 

DO RIBATEJO / RATIFICAÇÃO: ---------------------------------------------------------------

-------Acompanhada de Carta registada no livro respetivo sob o número 14879 

em 06.12.2012 e da Requisição / Pedido de Apoio em transporte efetuado 

pelo TEATRO DO SEMIDEIRO, Núcleo CTR para deslocação à Azinhaga, foi 

presente a seguinte Informação do Sr. Vereador JOÃO LOURENÇO: “No dia 

04/11/2011, a Companhia de Teatro do Ribatejo, preencheu uma requisição 

de pedido de transporte para o dia 16/11/2011. Após o mesmo ter sido 

deferido, houve adiamento do espetáculo e o transporte foi alterado para o 

dia 08/01/2012. Em sequência e de acordo com as novas regras de cedência 

de transporte e nos casos onde as entidades não estão inscritas no RACH, 

estas autorizações carecem de ratificação em reunião de Câmara. Dado que o 

pedido foi efetuado no ano anterior, achou-se por bem dar autorização a que 

o mesmo fosse efetuado. Assim, solicita-se a ratificação do mesmo.”.------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar acordo à 

cedência de transporte e ratificar o procedimento.-------------------------------------

-------(07) – APOIO AO FUNCIONAMENTO DO GABINETE TÉCNICO FLORESTAL 

INTERMUNICIPAL E DOS ENCARGOS COM O RESPETIVO PESSOAL TÉCNICO 

HABILITADO / PROPOSTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ADMINIS-

TRATIVA E FINANCEIRA: ----------------------------------------------------------------------

-------Sobre o assunto em epígrafe foram presente duas propostas de 

protocolo de colaboração administrativa e financeira a celebrar com as 

Câmaras Municipais de ALPIARÇA E ALMEIRIM, com vista à transferência de 
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28.000,00€ (cada), correspondente à transferência efetuada em 2011 pela 

DGRF, para fazer face ao funcionamento do Gabinete Técnico Florestal 

Intermunicipal, documentos que por muito extensos se dão por inteiramente 

transcritos nesta Ata para todos os efeitos.-----------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor das 

referidas propostas de protocolos e remetê-las para a Assembleia Municipal.--

------(08) - CONTRATO DE COMODATO / TERRENO PARA LAR DE IDOSOS DA 

PARREIRA:-----------------------------------------------------------------------------------------

------Presente o teor do CONTRATO DE COMODATO  a celebrar com o CENTRO 

DE APOIO SOCIAL DA PARREIRA, com vista à cedência, por 25 anos, do 

terreno onde se encontra o Lar de Idosos da Parreira, documento que, por 

muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta ata para todos os 

efeitos.----------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, aprovar o teor do 

referido contrato.--------------------------------------------------------------------------------

------(09) – PEDIDO DE AMPLIAÇÃO DE EXPLORAÇÃO DE EMPRESA DE 

CARVÃO / ARRIPIADO:-------------------------------------------------------------------------

------Presente Carta registada no livro respectivo sob o número 191 de 06 do 

corrente, de NUNO MIGUEL COSTA CAETANO CARRINHO BARROSO, residente 

na Rua da Sociedade 1, lugar de Arripiado, freguesia de Carregueira, concelho 

de Chamusca, solicitando, autorização para poder fazer ampliação à 

actividade de produção de carvão (aumento do número de fornos), 

acompanhada da seguinte Informação/Proposta, datada de 09 do corrente: “ 

Desloquei-me ao local no passado dia 05/01/2012 e constatei: - No local 

existem 6 fornos de carvão e emprega 6 pessoas; -A ampliação necessária far-

se-á dentro da sua propriedade que está limpa e é importante para a 
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sustentabilidade dos postos de trabalho existentes; -Os fumos são dispersados 

no sentido sul, não afetam residências e os ventos são maioritariamente no 

sentido norte/sul; -Tendo em conta a realidade económica existente e as 

grandes dificuldades que daí resultam para todos, considero não haver 

qualquer inconveniente relevante sobre a pretensão; - Após a execução 

deverá ser solicitada visita ao local pelos Serviços Municipais de Proteção Civil 

para verificação das condições de segurança, nomeadamente prevenção 

contra incêndios.”.------------------------------------------------------------------------------

-------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para 

efeitos imediatos, deferir a pretensão do requerente tendo em conta a 

importância da laboração da empresa para a economia local.-----------------------

-------(10) – DOMASU: DESTAQUE DE PARCELA DE TERRENO – RUA 

PRINCIPAL / CARREGUEIRA:------------------------------------------------------------------

-----Requerimento registado no livro respectivo sob o número 7 de 05 do 

corrente, de MANUELA MARIA SIMÃO e ANTÓNIO MARIA SIMÃO, residentes 

na Rua Principal, freguesia de Carregueira, concelho de Chamusca, 

solicitando, certidão relativa  a destaque de parcela de terreno relativa ao 

prédio misto sito na Rua Principal, freguesia de Carregueira, concelho de 

Chamusca, conforme descreve no  requerimento e documentação  que junta.-

----- --Instrui este Processo uma Informação do D.T.O.U.A. referindo: “Estão 

presentes plantas demonstrativas da confrontação das parcelas com ruas 

publicas, e é apresentada planta que demonstra o destaque de uma única 

parcela, de prédio com descrição predial que se situa dentro do perímetro 

Urbano respeitando o PDM. Pode-se assim com provar cumprir as alíneas 

N.º4, do art.º 6º do DL 555/99 de 16 de Dezembro com a redacção dada pelo 

DL 26/2010 de 30 de Março, pelo que se julga poder certificar tal facto.”.-------
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------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para 

efeitos imediatos, mandar certificar que o solicitado cumpre as condições 

previstas na respectiva legislação para a operação pretendida.-------------------

------(11) – CONTABILIDADE – CONTROLO ORÇAMENTAL/ DEZEMBRO 2011:--

------A Câmara tomou conhecimento do "Mapa Resumo" bem como das 

RELAÇÕES elaboradas pela Secção de Contabilidade, discriminando a                           

"Posição Orçamental da Receita", a "Posição Orçamental da Despesa", tudo  

referente ao mês de dezembro findo, bem como do período de janeiro a 

dezembro e comparativo com o ano anterior, documentos que, por muito 

extensos se dão por inteiramente transcrito nesta Ata para todos os efeitos.---

-----Sobre este assunto o Senhor Vereador Dr. Paulo Queimado aludiu à 

necessidade de controle da Despesa e da Receita para 2012, sendo o 

acompanhamento efetuado ao longo do ano.-------------------------------------------

-----------------------------Documentos para conhecimento------------------------------

------(12)  –  CANDIDATURA  AO  PRODER  –  “DINAMIZAÇÃO  DAS  ZONAS 

RURAIS  –  MELHORIA  DA  QUALIDADE  DE  VIDA  /  SERVIÇOS  BÁSICOS 

PARA  A  POPULAÇÃO  RURAL”: ------------------------------------------------------------

------Presente o ofício da JUNTA DE FREGUESIA CHAMUSCA registado no livro 

respetivo sob o número 149 em 05.01.2012, informando que em 31.12.2012 

foi efetuado o último pagamento referente à candidatura supra referenciada 

informando que o investimento foi realizado para o Edifício JUNTANIMA, 

dotando o mesmo das infraestruturas necessárias ao seu completo funciona-

mento, atingindo assim “um dos maiores objetivos a que nos propusemos, o 

qual sem a Vossa prestigiosa e inestimável colaboração, em momentos mais 

difíceis, não teria sido possível de concretizar.” A Câmara, regozijou-se pela 

transferência do último pagamento referente a esta Candidatura.-----------------
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--- ---(13) – RESITEJO – MAPA DE EXPLORAÇÃO 2011 E BALANCETES 2011: ----

-------A Câmara tomou conhecimento dos documentos supra referenciados da 

RESITEJO - ASSOCIAÇÃO DE GESTÃO E TRATAMENTO DOS LIXOS DO MÉDIO 

TEJO.------------------------------------------------------------------------------------------------

------(14) – COMISSÃO DE PROTEÇÃO DE CRIANÇAS E JOVENS DO CONCELHO 

DA CHAMUSCA / ELEIÇÕES - NOVA PRESIDÊNCIA:-------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e augurou êxitos à nova Presidente, Dra. 

Cecília Jorge e à Comissão de Proteção de Crianças e Jovens do Concelho da 

Chamusca.-----------------------------------------------------------------------------------------

------(15) – PROCEDIMENTO DE AVALIAÇÃO DE IMPACTE AMBIENTAL / 

PEDREIRA DA CARREGUEIRA (SOBRITAS, LDA.): ---------------------------------------

------Presente o teor do oficio 785 em 06.01.2012 remetido à Comissão de 

Coordenação e Desenvolvimento Regional de Lisboa e Vale do Tejo, prestando 

informações relativamente ao processo referenciado em epígrafe, o qual 

conclui “perante o exposto nada temos a opor à legalização da pedreira bem 

como ao procedimento de Avaliação de Impacte Ambiental. A Câmara tomou 

conhecimento e manifestou acordo ao procedimento tendo em conta o 

interesse do projeto.----------------------------------------------------------------------------

------(16) -  SISAV – LAGOA DE RECEÇÃO DE EFLUENTES:-----------------------------

------A Câmara tomou conhecimento de informação Técnica n.º 2/TJ/ON de 

06.01.2012, relativa a pedido pela SISAV de  projeto para execução de lagoa 

de receção de efluentes (lixiviados).--------------------------------------------------------

------(17)- TABELA DE TAXAS E LICENÇAS PARA 2012: ---------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento da Tabela de Taxas e Licenças para 2012 e 

irá continuar a acompanhar este processo.-----------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(18) – CONTABILIDADE  -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:-------------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 

do artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 

 5-A/2002 de 11 de Janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente  

a 30 de Dezembro de 2012 e 02 e 04 de Janeiro do corrente ano, na 

importância global de 111.668,22€ (cento e onze mil seiscentos e sessenta e 

oito euros e vinte e dois cêntimos).---------------------------------------------------------

------(19) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE:----------------------------------

------O Senhor Presidente deu conhecimento dos contatos, reuniões e ações 

em que participou no período compreendido entre a última e a presente 

reunião, bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião, 

referindo nomeadamente:--------------------------------------------------------------------

------Dia 03.01: Entrevista à Lusa. Reunião com Administrador Delegado da 

RESITEJO.-------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 04.01: Reunião da Reserva Agrícola. Almoço trabalho com o Eng.º 

Seiça / RESITEJO. Reunião com a Dra. Margarida Ferreira e Dr. João Luís / 

Ecoparque – REN e outros.--------------------------------------------------------------------

------Dia 05.01: Reunião de trabalho RESITEJO – Planeamento 2012. Visita à 

Carvoaria / Arripiado.---------------------------------------------------------------------------

------Dia 06.01: Reunião com Dr. João Luís sobre processos do Ecoparque.-------

------Dia 09.01: Reunião de preparação de reunião com Secretário de Estado e 

de Obras Públicas em Almeirim sobre Plano Rodoviário.------------------------------

------(20) - INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES:----------------------------

------FRANCISCO MANUEL  MATIAS:--------------------------------------------------------

------OBRAS: Retoma de trabalhos em Vale de Cavalos e Chamusca.---------------

------REORGANIZAÇÃO DE SERVIÇOS: Estão a decorrer reuniões de trabalho 
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com diversos serviços.--------------------------------------------------------------------------

------BIBLIOTECA: Diversas atividades em curso e programadas. Esteve 

presente no Sábado (dia 07.01) na estreia do Grupo de Teatro de Vale de 

Cavalos – Companhia de Teatro do Ribatejo.---------------------------------------------

-------JOÃO MANUEL LOURENÇO:-----------------------------------------------------------

-------Deu conhecimento do agendamento da última semana: Dia 05.01: Pelas 

10h, reunião semanal  do núcleo restrito da CPCJ. Pelas 14h30 reunião com 

Psicólogos / CPCJ – Saúde UCC Chamal – Reunião de coordenação de 

atividades / projetos comuns – saúde, CPCJ. Dia 09.01: Pelas 10h30, reunião 

com dirigentes do Centro de Dia da Parreira sobre: Requisitos PRODER / 

financiamento – Lar ; contratos de Comodato terrenos; concurso Obra / Lar. 

Dia 09 e 10.01: Rastreio oftalmológico gratuito com parceria entre AVEJICC / 

empresa do ramo. Agendamento futuro: Dia 12.01: Pelas 9h30, na CIMLT, 

reunião para análise de proposta para contrato de manutenção da plataforma 

e@educa e outros assuntos, nomeadamente Central de Compras – refeições 

escolares.------------------------------------------------------------------------------------------

------PAULO JORGE QUEIMADO:-------------------------------------------------------------

------AGENDA: Dia 07.01: Esteve presente na estreia do Grupo de Teatro de 

Vale de Cavalos – Companhia de Teatro do Ribatejo.----------------------------------

-------ENCERRAMENTO DA REUNIÃO:------------------------------------------------------

-------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou 

encerrada esta reunião eram dezoito horas e trinta e cinco minutos, da qual, 

para constar, se lavrou a presente ata que, depois de ser considerada 

aprovada, vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim Cristina Queimado 

servindo de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do n.º 2 do 
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artigo 92.º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 

de 11 de Janeiro. -------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Câmara 

Sérgio Morais da Conceição Carrinho 

O Técnico Superior, 

Cristina Isabel Pires Queimado 


